
生小ドリームフェスタ２０２１
ご声援ありがとうございました

１０月２４日（日 ，子どもたちが待ちに待った生小ドリームフェスタ２０２１を開催）
しました。保護者の皆様方にはコロナウイルス感染拡大防止のための取組にご協力いただ
き，誠にありがとうございました。

， 。 （ ） ，さて 子どもたちの発表はいかがだったでしょうか ２２日 金 に行われた予行では
緊張しながらも，各学年が工夫を凝らした発表をしてくれました。学校ではリモートでお
互いの発表の様子を教室で見ました。ですから，子どもたちが大勢のお客さんの前で発表
したのは，本番の日だけでした。練習から本番の日までたくさんのことを経験していく中
で，それぞれが学んだこと，成長したことがあったと思います。おかげさまで，大きな行
事でなければなかなかできない経験ができたドリームフェスタとなりました。
保護者の皆様方には，これまでお子さんの衣装や事前の準備等でもご協力いただきまし

たことに対して，重ねて感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

【ドリームフェスタ名場面集】

プログラム３番 １年生の発表前の全員によるあいさつ
大きな声で立派なあいさつができました

プログラム１番 金管バンド部による演奏
少ない人数ながらも迫力ある演奏をしてくれました

プログラム２番 ２年生のダンス甲子園
個性あふれる４種類のダンスを披露

５年生・６年生が感想を書いてくれましたので，紹介します。
ぼくは，フェスタを行ってみて，よっちょれがとてもはずかしかったです。でも，本当は夏休み

に練習するはずだったけど，練習ができなくて学校に行ってからあれほどうまくなって，ぼくの覚
えるスピードに自分でおどろきました。なので，自分をとてもほめたいです。動きはがんばったの
ですが，かけ声の「よっちょれよっちょれや」はやっぱりとてもはずかしかったです。
来年のフェスタは，はずかしがらず，もっと笑顔で楽しそうに発表したいと思いました。

５年生 Ｋ Ｓさん の感想.

ぼくは，小学校生活最後のフェスタでは，ザビエルの役をやりました。セリフはあまり多くはな
かったので，正確に覚えることができました。今年は，みんなのやりたいことを詰め込んで，とて
も盛りだくさんのフェスタだったし，とても楽しいフェスタだな，と思いました。今年いちばん心

，「 」 。 ， 。に残ったことは ダンス です とても難しくて おどり終わった後にはとてもほっとしました
今年で最後なのに，おじいちゃんやおばあちゃん，全校のお父さん，お母さんに見てもらえなく

て悲しかったです。早くコロナが収まってくれればいいなと思いました。
６年生 Ｔ Ｅさん の感想.
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令和３年１０月９日 第６７回青少年読書感想文
第４０回 大曲仙北ソフトテニス大会 全国コンクール大曲仙北審査
ルーセント杯争奪 【自由読書の部】

小４ 二席 Ｓ Ｓさん.
ジュニア男子 「青いあいつがやってきた」！？

★聖漣さんの作品は県出品作品として選出準優勝
仙北市ジュニア 小２ 三席 Ｉ Ｙさん.
Ｋ Ｈさん 「のらねこメロン」.
Ｓ Ａさんペア 小４ 三席 Ｓ Ａさん. .

「 」（西明寺小） やさしい心をもったﾏｻﾞｰ・ﾃﾚｻ
【課題図書の部】
小２ 三席 Ｋ Ｋさん.

「みずをくむプリンセス」おめでとうございます

プログラム３番 １年生劇「くじらぐも」
くじらぐもに大きくジャンプ！

プログラム４番 ５年生ピース劇団
「かわいい子分のてめぇ達とも…」国定忠治

プログラム５番 ３年生の朗読劇「三年とうげ」
いっぺん転べば三年で、十ぺん転べば三十年！

プログラム６番 ４年生宿泊体験報告
ｷｬﾝﾌﾟﾌｧｲﾔｰで神様の髪の毛が…取れちゃった？

プログラム７番 ６年生劇「雲の上の三武将」
ザビエルさんが，武将にマスクを体験させて…

お願い

① だいぶ寒くなってきましたが，学校で
はまだまだ頻繁に換気をしなければなり
ません。しかし，襟首が大きく開いてい
る服や薄着のため，寒がるお子さんも見
られます。一日に何度も換気をしますの
で，５分程度窓を開けても，寒さに耐え
られる服装で登校させてください。

② 車で送迎する機会も増えてくる時期で
す。お子さんを乗せた際，シートベルト
を着用しているでしょうか。後部座席の
シートベルト着用は義務となっておりま
すので，確実にシートベルトをして乗車
させてください。


